

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1. Kesimpulan

Dari hasil penelitian yang telah diuraikan peneliti pada bab hasil penelitian dan pembahasan peran guru dalam mengatasi perilaku perundungan pada siswa SDN 01 Rantau Selatan, maka dapat disimpulkan sebagai berikut :

Peran guru dalam mengatasi perilaku perundungan di SDN 01 Rantau Selatan, diantaranya adalah : a). Kepala sekolah menerapkan pendidikan berdasarkan nilai agama. Bertutur kata yang baik, berperilaku yang santun harus dilakukan oleh semua warga sekolah. b). Guru menerapkan peran mereka sebagai pemberi motivasi yang dibarengi dengan bimbingan yang dilakukan oleh para guru dan tentunya juga teguran dan sanksi. Pemberian motivasi yang diberikan oleh guru mampu mendorong dan membangun semangat siswa untuk belajar dengan giat dan berperilaku yang baik. Pemberian motivasi juga memberikan energy kepada para siswa untuk menjadi individu yang lebih terarah. c). Penerapan pembiasaan keteladanan oleh guru, dikarenakan guru adalah role model yang akan ditiru oleh para siswa. Bertutur kata yang baik dan bersikap mengasihani serta sopan dan santun mampu menarik perhatian siswa untuk melakukan tindakan yang sama seperti yang dilakukan oleh guru.

5.2. Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas terkait tentang “peran guru dalam mengatasi perilaku perundungan pada siswa SDN 01 Rantau Selatan” maka peneliti memberikan saran sebagai berikut :

1. Bagi guru

Seyogyanya setiap guru harus bisategas dalam memberikan arahan dan bimbingan. Motivasi memang harus diberikan dan itu sangat baik, tetapi apabila tidak dibarengi dengan sanksi yang tegas tidak akan bisa memberikan efek jera bagi para peserta didik yang melakukan perundungan. Sanksi yang diberikan hendaknya konsisten dan sebanding

dengan perbuatan siswa sehingga siswa tidak melakukan kesalahan yang sama kembali.

2. Bagi Orang Tua

Bimbingan dan arahan orang tua juga sangat diperlukan bagi siswa. Agar mengurangi tingkat perundungan yang ada di sekolah arahan yang baik juga harus datang dari rumah agar orang tua dan guru mampu bekerja sama dengan baik guna menciptakan anak yang baik dan beretika. Dengan adanya komunikasi yang baik antar guru dan orang tua dengan seperti itu akan lebih mudah merubah siswa ke arah yang lebih baik lagi.